

Asociación de Catedráticos e Investigadores de la UAA celebra Día del Maestro con sorteo



BOLETÍN 160

• Los maestros sindicalizados de la UAA tuvieron la oportunidad de ganar alguno de los más de 300 premios que fueron sorteados. La Asociación de Catedráticos de la Universidad Autónoma de Aguascalientes (ACIUAA) realizó su tradicional sorteo con motivo de celebrar el Día del Maestro, en el cual se regalaron más de 300 premios para los docentes activos de la institución. Debido a la pandemia por COVID-19, es la segunda edición que se realiza el festejo a distancia mediante la transmisión de un programa especial, con el apoyo del canal de televisión universitario UAATV.

En su mensaje para los casi 1,800 maestros sindicalizados de la institución, el Dr. Jorge Antonio Rangel Magdaleno, presidente de la mesa directiva de la ACIUAA, destacó que la principal labor de los maestros es la de posicionar a la Autónoma de Aguascalientes en los más altos estándares de calidad educativa nacional. Ahora, continúan con ese compromiso a distancia mediante el uso de las distintas

herramientas digitales para permitirle a la UAA continuar cumpliendo con su encomienda de formar a los futuros profesionistas de Aguascalientes.

Agregó que esto llegó con una serie de retos pero que, con creatividad, esfuerzo y visión, de manera individual y colectiva los profesores han estado a la altura de los desafíos que se les han presentado y que seguramente podrán afrontar los retos venideros, mejorando la calidad en la enseñanza, la investigación y la difusión. En esta celebración, reconoció el esfuerzo que realizan las y los compañeros miembros de la comunidad académica, por los compromisos logrados a favor de las actividades sustantivas de esta benemérita institución a lo largo de estos 15 meses de contingencia sanitaria.

Por otra parte, el Mtro. J. Jesús González Hernández, Secretario General de la institución, en representación del rector, el Dr. en C. Francisco Javier Avelar González, reflexionó sobre la dimensión histórica y social de la vocación docente en el país y reconoció que las maestras y maestros de México de todas las escuelas y universidades han sabido estar a la altura de las exigencias y retos de los tiempos actuales con gran dedicación y compromiso. Finalmente, les reiteró la más amplia disposición para trabajar unidos y construir permanentemente los acuerdos necesarios en beneficio del personal académico de la máxima casa de estudios de la entidad.

En el evento virtual se contó con la presencia del Lic. Gustavo Martínez Romero, director de Educación Media y Superior del Instituto de Educación del Estado de Aguascalientes (IEA) y representante personal del C.P. Martín Orozco Sandoval, gobernador constitucional del estado de Aguascalientes, así como de la Lic. Raquel Soto Orozco, secretaria de Desarrollo Social Municipal, representante de la C.P. Cecilia López Ortiz, presidenta municipal de Aguascalientes.